

Un nul équitable

FOOTBALL - DRH. Sous le regard du nouveau conseiller départemental, Joël Metenier, Tennie a partagé les points avec les Moncéens.



Tennie, hier. Les deux formations se quittent sur un score de parité.

TENNIE	1
MONCÉ	1

Chaque formation a eu sa période de domination. Le résultat nul est, somme toute, totalement justifié. 1-1 résume non seulement le score final, mais aussi le nombre de fois où le cuir a heurté la barre transversale de chaque.

Eole a joué à plein son rôle de (co) arbitre de la rencontre. Effectivement, le vent favorisa la production de Tennie en première période. Landemaine (10', sp) donna l'avantage

au score pour les locaux, suite à un excellent travail de Guillaume Laloue.

En seconde période, Bouchnak (58') égalisa en faveur des visiteurs. Et le second acte fut à l'avantage des joueurs de Tennie.

Mais au-delà du résultat du jour, Frédéric Crevon, entraîneur de Moncé-en-Belin préférait vociférer sur les règlements de la ligue. « **Il est inadmissible de descendre autant de joueurs dans les équipes B dans les dernières journées** », déclarait le coach. « **Ça n'est pas dans l'esprit**

sportif », terminait l'inénarrable Fred. De son côté, Mathieu Guillaudeau préférait retenir, « **notre série d'invisibilité de six matchs, cette spirale est bonne pour notre morale** ».

FICHE TECHNIQUE

Mi-temps : 1-0

But pour Tennie : Landemaine (10', sp).

But pour Moncé : Bouchnak (58').

Arbitres : MM Gaultier, Bérich, Lenoir